

ENTRE ELLOS UN MENOR

## Detienen a cuatro jóvenes que robaban bicicletas en Ciudad del Aire

REDACCIÓN. | ALCALÁ

redaccion@diariodealcala.es

Agentes del Cuerpo Nacional de Policía detuvieron la pasada semana a cuatro jóvenes de entre 17 y 19 años después de que robaran bicicletas de al menos dos viviendas de las calles Barberán y Collar y Aviación Española. El primer afectado fue un vecino de un primero de Barberán y Collar, a cuya terraza accedieron varias personas sobre las once y media del pasado día 21, según informó la Comisaría de Alcalá. Los individuos ya no se encontraban en el lugar cuando los efectivos del Cuerpo Nacional de Policía lle-

Una patrulla les vio acceder de madrugada al patio de a un chalé de Aviación Española

garon a la vivienda, pero dos horas más tarde otra dotación que patrullaba por la calle Aviación Española se percató de que varios jóvenes saltaban la valla de un chalé del que salían más tarde con una bicicleta robada.

Los agentes les detuvieron como presuntos autores de un delito de robo con fuerza después de que intentaran huir y recuperaron la bicicleta. Los detenidos son cuatro jóvenes de nacionalidad española, dos de ellos de 18 años, otro de 19 y un menor de 17 años.



3.000 KILOS DE ESTUPEFACIENTES. La banda guardaba la droga en dos sótanos

## Tres toneladas de hachís en Villalbilla

### Desarticulan la principal banda de la zona centro

REDACCIÓN

Twitter @diariodealcala

El Cuerpo Nacional de Policía se ha incautado de tres toneladas de hachís en dos chalés de Villalbilla y Las Matas en una de las operaciones contra el tráfico de drogas más importantes de las últimas décadas. Y ha desmantelado el principal grupo distribuidor de este estupefaciente en la zona centro, evitando la puesta en circulación de una importante cantidad de estupefaciente en estas Fiestas. Entre los seis detenidos está su principal cabecilla, de 67 años, que aprovechaba su edad para pasar desapercibido al transportar la droga.

En el chalé de Villalbilla almacenaban la droga a su llegada de Marruecos. Una parte la trasladaban posteriormente a la casa de Las Matas. Empleaban las dos viviendas para almacenar y

empaquetar la sustancia. En los sótanos de las dos viviendas, estancias *bunkerizadas* que contaban con una alarma propia e independiente, los agentes localizaron tres toneladas de hachís. También intervinieron 5.500 euros en efectivo, máquinas de contar dinero, básculas, seis vehículos y una máquina envasadora al vacío.

La investigación comenzó hace varios meses. Los agentes centraron la investigación en el cabecilla del grupo y comprobaron que su única actividad laboral diaria era contactar con múltiples personas. El pasado día 20 los agentes establecieron un operativo policial y realizaron las entradas y registros de las viviendas. Allí detuvieron a seis individuos, dos de ellos sorprendidos *in fraganti* cuando se encontraban empaquetando hachís con una máquina envasadora al vacío.

## BREVES

### En la M-100. Intentan robar en una nave el día de Nochebuena

Tres hombres fueron detenidos el día de Nochebuena después de que intentaran robar en una nave del Grupo Repsol del polígono Bañuelos, junto a la carretera de Daganzo, y de que se activara la alarma. Accedieron a la nave tras forzar el candado de la puerta exterior y la puerta de entrada. Un vigilante del polígono avisó a la Comisaría de Alcalá de que dos individuos había salido corriendo del recinto después de saltar la alarma y que habían huído en un vehículo, del que aportó las características. La Policía Nacional les detuvo cuando se encontraban ya en el barrio de Iviasa. Los tres ocupantes del coche, de 20, 25 y 32 años y nacionalidad rumana, fueron detenidos por un presunto delito de robo con fuerza.

### Robo. Un guardia civil fuera de servicio detiene al autor de un tirón

Un guardia civil que se encontraba fuera de servicio frustró el pasado jueves un robo a una mujer de 60 años en el paseo de la Estación. Dos individuos la sorprendieron por la espalda y consiguieron llevarse su bolso en un forcejeo en el que la mujer cayó al suelo. El agente salió en persecución de los dos jóvenes y alcanzó a uno de ellos, el que llevaba en la mano el bolso de la mujer, y le retuvo hasta la llegada de la Policía. El detenido es un menor de 16 años y nacionalidad ecuatoriana.

DESARTICULAN UNA BANDA DE 'PHISING' QUE OBTENÍA DATOS BANCARIOS POR INTERNET PARA DESPUÉS REALIZAR COMPRAS MASIVAS

## Estafan a 350 personas desde dos domicilios de Alcalá

REDACCIÓN | ALCALÁ

redaccion@diariodealcala.es

Twitter: @diariodealcala

Más de 1.300.000 euros estafados y 350 víctimas identificadas en España e Italia. Es el balance de un grupo dedicado a la estafa por internet, asentado en Alcalá, desarticulado por los agentes de la Brigada de Investigación Tecnológica del Cuerpo Nacional de Policía. En el domicilio del cabecilla del grupo, una de las dos viviendas registradas en Alcalá, hallaron el servidor desde el que

la banda enviaba *correos basura* -réplicas de las webs de entidades bancarias- con los que capturaban los datos bancarios de sus víctimas. Con ellos efectuaban compras por internet de productos que posteriormente vendían en páginas de compraventa. Junto al jefe del grupo, otras dos personas fueron detenidas en Alcalá. Se encontraban a punto de enviar *spam* a las cuentas de correo de más de 300.000 usuarios.

En los domicilios de Alcalá albergaban dos antenas receptoras de señal

WiFi, el servidor, ordenadores portátiles y numerosa documentación. En las dos viviendas de la ciudad también se dedicaban a clonar las páginas web de entidades bancarias italianas, las afectadas por la estafa, desde las que, cuando sus víctimas picaban, obtenían los datos de sus cuentas bancarias. Cuando tenían los datos realizaban compras masivas a través de internet, para las que tomaban fuertes medidas de seguridad: aportaban números de teléfono que solo usaban temporalmente, faci-

litaban domicilios que no eran los suyos y esperaban a los transportistas en el portal y cambiaban con frecuencia de domicilio.

Se estima que de los 1.300.000 euros más de 500.000 habrían sido defraudados en España. En el territorio nacional se ha identificado hasta el momento a unas 350 víctimas, la mayoría en el archipiélago canario. Junto a los tres individuos detenidos en Alcalá, otras cinco personas han sido arrestadas en Valencia y Castellón.